



AMLO deberá rendir cuentas; Santiago Creel señala ‘demandar’ a Obrador si gana en 2024

En una entrevista con Fernando del Collado para Latinus, el aspirante a la candidatura presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, respondió a diversos cuestionamientos polémicos sobre su partido, las elecciones de 2024 y del mandatario Andrés Manuel López Obrador.

El legislador, quien, se promete como un cambio para el país, reiteró que está listo para cumplir como jefe de estado, además, señaló la administración actual, que “pisotea todos los días” la Constitución mexicana.

Fueron más de una decena de preguntas sin perder el ritmo y, en una de ellas, se le cuestionó sobre qué hará con Andrés Manuel, de llegar a la presidencia. Creel sentenció que AMLO “tiene un mandato constitucional, y lo debe de cumplir”, y que lo demandaría si se ameritaba.

También mencionó que uno de los legados de Obrador han sido la pobreza, violencia y “ha dejado muy mal parado a nuestro país en el mundo”, tachándolo de autócrata e irresponsable, “por todo lo que ha hecho” en México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/05/2023

LEGISLATIVO

“AMLO de la Constitución no sabe nada”, refirió, con motivo de las discusiones que el mandatario ha tenido con la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Insisto, ¿qué hará con AMLO si llega a la presidencia”, cuestionó Collado. A lo que Santiago Creel respondió que “se vaya a su rancho, y ya veremos cómo rinde cuentas. Primero que rinda cuentas, y después deslindamos responsabilidades”.

<https://estoeshoy.com/2023/05/30/amlo-debera-rendir-cuentas-santiago-creel-senala-demandar-a-obrador-si-gana-en-2024/>